
À LA CARTE 

Vera Ribeiro de Carvalho 

(você poderá ver a explicação desse título clicando aqui) 

Essa primeira coluna do “clique aqui” saiu neste site em 21/08/2009 

 

   ETERNOS AMIGOS... 

 

 
 

Na coluna passada prometi que nesta eu falaria sobre esses eventos... 

Sobre esse novo nome do baile, algumas inverdades foram ditas, mas... como sei que me 

conhecem e sabem da minha integridade, e como também sei que conhecem quem fantasiou essas 

inverdades... o certo a se fazer é apenas ignorar. 

Somente peço para aqueles “apressadinhos de plantão” no quesito “julgamentos”, que pensem 

nisto: 

 
 

Simples assim... 

Mas vamos ao que interessa? 

Tudo começou na sexta... com o Bissão abrindo o “Esquenta” na Chácara D´Ângelo. 

 

https://goio.news/media/pages_news/2022/mes_04/14/a_la_carte_-_explicacao.pdf


 
 

Houve um enorme comparecimento, e, pelo que vi e ouvi, agradou a todos! Registramos 

apenas alguns “flashes”, porque havia muita gente... não caberiam todos aqui! rsrsrs! 

 

 
 

Foi uma maravilha ver uma prévia do que seria o baile: os amigos se reencontrando três anos 

após o último evento – e não dois, como era o tradicional – por causa da pandemia. Eu não dei conta 

de abraçar e beijar tanta gente!  

Na manhã de sábado, os jogos com as equipes tradicionais dos “velhos tempos”. Desta vez 

comandados pelo Diretor de Esportes da nossa Associação dos Pioneiros, Milton Pires Nunes, muito 

bem indicado pelo Luiz Moreli, que foi quem introduziu os jogos desde o primeiro evento, mas que no 

momento não mora mais aqui. Infelizmente, desta vez eu só pude ver em fotos, porque um 

compromisso me impediu de ir pessoalmente. Também só ouvi elogios!  

 



 
Milton Pires Nunes – Diretor de Esportes da Associação de Pioneiros 

 

 
 

Após o jogo, uma carninha... uma linguicinha... shopp! 

 

 
O “histórico” Chico Anísio! 



Quanto ao baile... Ah, o baile! 

Claro que acompanhei todos. Claro que eu já tinha visto as alegrias dos reencontros. Mas 

esse... Nossa! Esse foi diferente! Não sei se por terem se passado três anos... se pela constatação de 

que, felizmente, sobrevivemos... O fato é que a emoção... as alegrias...os abraços, beijos... TUDO 

estava “superfaturado”! Também as manifestações de carinho para comigo foram para quem tem 

coração forte! Uau! 

Tomo a liberdade de postar um depoimento que me foi preciosos demais (e o faço porque foi 

público, no facebook): 

 

 
 

Não é de amolecer qualquer coração?  

E eu respondi o que tenho respondido sempre:  

 

 
 

E é verdade! Todos da diretoria ajudaram muito, mas fizemos uma comissão que “deu a 

alma” para o evento! (Um deles ainda está penando: o tesoureiro Luiz Tolentino! srsrs! São muitos 

detalhes, muitos acertos... e é preciso fazer tudo certinho, bem transparente, como sempre, porque todo 

dezembro tem Assembleia Geral para prestação de contas!) 

Quem era essa equipe? 

 

 



 
A “equipe de ouro”: Cleber Hilgert, Leatriz Cristina, João Bezerra e Luiz Tolentino no “Esquenta” 

 

O Cleber foi o que “sofreu” no bar... pelo segundo ano nessa função. (Eu é que não queria 

estar na pele dele! rsrsrs!). 

As bandas, principalmente a performática, agradaram em cheio: 

 

 
 

De novo apenas alguns flashes, pelo mesmo motivo até agravado, pois havia ali MUITO mais 

gente do que no “Esquenta”. Vou fazer dois flashes: um comigo e as pessoas com quem consegui tirar 

preciosas fotos, e outro geral: 

 

 



 
Pessoas amadas! (Isso porque eu ainda não consegui todas e não coloquei as do “Esquenta”...) 

 

 
 

Enfim! Batalhas à parte... mentirinhas maldosas à parte... a verdade é que foi um verdadeiro 

SUCESSO!  

A palavra que me define neste momento é... 

 

 
Até daqui a dois anos? 

Sei não... Deus é que sabe! 



 

 
 

“Tenderam”? rsrsrs! Mandem suas dúvidas! 

 

 



 
 

 
 

“Bóra” conferir “de pertinho” as melhores marcas e os melhores planos de pagamento? 

 

Um pouco de mim... 

 

 
 

https://youtu.be/KsMsLRame3w 

https://youtu.be/KsMsLRame3w


 
 

Se tiver alguém em sua casa acamado por longo período de tempo, mude-o de posição pelo 

menos 4 vezes por dia, evite assim as escaras.  

 

 
 

ÓTICA E RELOJOARIA ORIENT, à Av. Daniel Portela, 694. Fone 3522 1881 ou 9829-6116 

 

 



 

 
 

 
 

A FLORICULTURA QUATRO ESTAÇÕES sempre a postos para ajudá-los, seja em 

comemorações de aniversário, com belas plantas e flores, buquês de bombons, cestas de café da 

manhã ou montadas com o que quiserem... seja na decoração de eventos. Lá aceitam cartões débito, 

crédito e Pix. Agora em novo endereço: Rua Florianópolis, Nº 138, Jardim Lindóia. (Depois da 

Auto Tech, antes do Pedrinho Veículos) 

 

FLORICULTURA QUATRO ESTAÇÕES - 44 3522 5265.Whats 999603098 

 

 

 
 

Assinale o período em que aparece forma verbal incorretamente empregada em relação à 

norma culta da língua. 

 

a) Se o compadre trouxesse a rabeca, a gente do ofício ficaria exultante. 



b) Quando verem o Leonardo, ficarão surpresos com os trajes que usava. 

c) Leonardo propusera que se dançasse o minuete da corte. 

d) Se o Leonardo quiser, a festa terá ares aristocráticos. 

e) O Leonardo não interveio na decisão da escolha do padrinho do filho. 

https://sitenotadez.net/portugues-gramatica/  

Clique aqui e veja a resposta da questão 

 

 
 
 

https://sitenotadez.net/portugues-gramatica/
https://goio.news/media/pages_news/2021/1usotodososdias/pdf_colunas/2022/novembro/691.pdf

